

2019

01.12.2019

Erkenne-dich-selbst ist online

Die psychologische Handanalyse - Erkenne dich selbst!

«Wer bin ich?», fragte Sokrates. Die Antwort findet sich an der Tempelinschrift in Delphi: «Erkenne dich selbst, dann weisst du alles». Sich zu kennen, ist eine wesentliche Voraussetzung für ein glückliches Leben. DEINE Bedienungsanleitung, dein Wesen findest du in deinen Händen.

Unsere Hände erzählen uns, wer wir sind, wie wir denken, handeln, lieben und was für eine emotionale Mitgift wir mitbringen. Sie zeigen uns auf, wo wir stark sind, was uns bremst und wo wir Licht brauchen, um klarer zu sehen. Sie zeigen, in welche Richtung es unsere Seele zieht, was uns wichtig ist und was wir tun können, um zu lernen und zu wachsen. Die heutige Handanalyse hat nichts mehr mit Weissagungen (altes Handlesen) und Zukunftsvoraussagen gemein. Vielmehr beschäftigt sie sich mit den Persönlichkeitsaspekten des Menschen und basiert auf einer psychologischen Standortbestimmung, die anhand des modernen Fingerabdruck-Systems nach Richard Unger möglich wird.

Mit Begeisterung, Freude, einer Prise Humor und Leichtigkeit zeige ich dir deine individuelle, innere Landkarte auf. Reiche mir deine Hand und zusammen gehen wir auf die Entdeckungs- und Erkenntnisreise deiner individuellen Anlagen wie Stärken, Talente, Herausforderungen und der verborgenen Potenziale. Mein Spezialgebiet neben der Einzel- und Paarberatung sind Fragen zur Berufsberatung/Berufsentscheidung.

Ich freue mich, viele spannende Hände zu entschlüsseln!

Denise Held -

die Handanalytikerin - Potentialerkennerin